

Service

La noche aún recuerda



9,95€  3 meses al precio de 1 [SUSCRÍBETE](#)



Barrio de Pescadores de Rincón de la Victoria. / L.O.

PUBLICIDAD



Alejandro González

Málaga 05 OCT 2023 20:39



El Ayuntamiento de Rincón de la Victoria ha sacado a concurso público un proyecto para fomentar la **peatonalización de las calles del barrio de Pescadores, con una inversión de 449.765,31 euros.**

PUBLICIDAD



Volkswagen
Service

Tu coche
aún recuerda



La actuación pretende crear **un sistema de control de acceso del tráfico rodado**, con la instalación de nuevas infraestructuras bajo el nuevo pavimento proyectado, según ha explicado el concejal de Infraestructuras, **Sergio Díaz**. "Además, se sustituirán los puntos de luz existentes con otros de tecnología led con mayor eficiencia energética".

PUBLICIDAD

El proyecto contempla la peatonalización de la zona, **manteniendo un acceso restringido para los vehículos de residentes**, así como el acceso puntual de los vehículos de emergencia mediante un **sistema de lectura de matrículas** de entradas y salidas.

LOM+

UNOS PRECIOS DE MIEDO

Celebramos Halloween con 3 MESES al precio de 1

EDICIÓN IMPRESA DIGITAL

9,95€ = 3 MESES



Para ello se instalarán **adoquines con mortero de cemento** y recebado con arena sobre una solera de hormigón compactado, así como mobiliario urbano como bancos de asiento, papeleras, maceteros y rejas metálicas para soporte de plantas. La jardinería a nivel de calle se proyectará con **maceteros similares, en tamaños diferentes**.

PUBLICIDAD



Volkswagen
Service

Tu coche
aún recuerda



El acceso de vehículos al barrio se controlará con lectores de matrículas. / L.O.

Movilidad peatonal

El alcalde de Rincón de la Victoria, **Francisco Salado**, ha anunciado que el objetivo de este proyecto es "promover la movilidad peatonal de este tradicional barrio y mejorar la **conservación de este barrio marinero**".

El barrio de Pescadores de Rincón de la Victoria está situado en el centro del municipio, entre el paseo marítimo y la avenida del Mediterráneo.



Volkswagen
Service

Tu coche aún recuerda



¿Todavía no conoces el Grand California?

Volkswagen - Patrocinado

¡Descúbrelo!



Algunos vecinos siguen aparcando sus coches en el barrio a pesar de la estrechez de las calles. / [GOOGLE MAPS](#).

Casas de pescadores

El barrio lo componen unas 70 viviendas de casas bajas ligadas a los trabajos en el mar, con calles sin aceras pero con vehículos que aparcان muchas veces en las puertas de las viviendas.

A pesar de la estrechez de sus calles, el paso de vehículos es continuo por lo que muchos vecinos se quejan del peligro que suponen para los peatones.

Te puede interesar

MUNICIPIOS

Cártama reabre la circulación por la carretera A-7057

MÁLAGA

El portal de Virgen de Belén indigna a los vecinos

MÁLAGA

Bomb 'Cada más g



PUBLICIDAD



Volkswagen
Service

Tu coche aún recuerda



El proyecto está financiado en **un 90% por la Unión Europea**. Las empresas interesadas en presentar sus ofertas tienen de plazo para hacerlo **hasta el próximo 13 de octubre**.

TEMAS

AXARQUÍA

AYUNTAMIENTO DE RINCÓN DE LA VICTORIA

INFRAESTRUCTURAS

MOVILIDAD

PEATONALIZA

CONTENIDO PATROCINADO

Taboglia Feed

Descubre Talleres Motrio

ES-Renault-Dacia-Aftersal

[Conócenos](#)

Calcula en 1 minuto el precio de la nueva alarma con cerradura inteligente

Securitas Direct

Nuevo Alfa Romeo Stelvio, inconfundible hasta el último detalle

Descubre más en [alfaromeo.es](#)

[Leer más](#)

Muere de forma repentina el hermano de Paz Padilla

Woman

Un Nuevo Vodafone

Vodafone

[Más información](#)

Sale a la luz la causa de la muerte de Liam Payne

Woman

[Comenta esta noticia](#)

PUBLICIDAD